

# Claude Marquis direction... l'Iran

Claude Marquis a quitté la France, hier après-midi. Le désormais ex-joueur de CB s'est envolé pour... Téhéran. En Iran, Marquis a rendez-vous avec son agent américain d'origine iranienne. Verra-t-on prochainement le roc guyanais à l'œuvre dans le championnat perse ?

Le Courier de l'Ouest – Samedi 8 janvier 2011

## Claude Marquis : « L'impression de ne pas exister »

Claude Marquis, qui a quitté la France pour l'Iran, est revenu sur les raisons de son départ de Cholet Basket. Sans surprise, il aspirait à plus de temps de jeu.

**Pourquoi avez-vous décidé de quitter Cholet ?**

**Claude Marquis :** « Les connaisseurs du basket ont vu comment j'étais utilisé depuis le début de la saison. C'est-à-dire très peu. C'était vraiment une situation trop difficile à vivre. J'arrivais quand même à survivre (sic) car Erman (Ndlr : Kunter, l'entraîneur) avait besoin de lourd pour les matches d'Eurolligue. C'était mon seul lot de consolation. Pour autant, je n'appréciais pas du tout cette situation. »

**Vous avez donc pris votre décision après le match perdu et la fin de l'Eurolligue, à Istanbul le 23 décembre ?**

« Non, c'est à Chalon (le 4 janvier), juste après le match que j'ai décidé de partir. Je n'ai joué que quatre minutes... Ça ne m'a pas plu. J'ai eu l'impression de ne plus exister. La fin de l'Eurolligue a effectivement fait éclater la vérité. Le temps de jeu en Pro A allait se répartir entre cinq intérieurs (Ndlr : Falker, Vebobe,



**Cholet, le 24 novembre.** En Eurolligue, comme ici face à Sienne, Claude Marquis a accepté de s'asseoir sur son ego. En revanche, pallenter sur le banc de touche durant les matches de Pro A ne l'intéressait plus. Photo CO - Etienne LIZAMBARD

Robinson, Duport et Marquis). La situation ne me convenait pas. Je me suis dit que la fin de saison allait franchement être longue. J'ai 30 ans. Je ne peux pas me permettre d'être utilisé comme cela... »

**Et maintenant, où comptez-vous rebondir ? En Iran ?**

« (rire). C'est juste ça qui vous intéresse, hein ! Avoir un scoop. Mon agent est Américain d'origine iranienne. Il m'a dit de venir le voir. C'est fait. Je suis en Iran. »

**Y a-t-il du temps de jeu en Iran ?**

« Peut-être ? J'ai déjà quelques contacts un peu partout. Je vais faire un essai ici, mais je jouerai peut-être ailleurs ensuite. On verra. »

Tristan BLAISONNEAU

### A SAVOIR

#### Il a signé à Qom

Claude Marquis vient de s'engager avec le Rah Tarabari Qom ! C'est donc à Qom, à 150 km au sud-ouest de Téhéran que le Guyanais de 30 ans a posé ses valises et pris part hier, contre Gorgan, à son premier match dans la ligue perse.

### Claude MARQUIS

JOUEUR HISTORIQUE de Cholet Basket

#### POINTS MARQUÉS

1. Warner	5 629
2. Rigaudeau	4 247
3. Marquis	3 386
4. Bilba	2 964
5. Hayes	2 204

#### MATCHES JOUÉS

1. Bilba	453
2. Marquis	340
3. Rigaudeau	292
4. Jeanneau	275
5. John	271



## MARQUIS QUITTE CHOLET

**En mal de temps de jeu, Claude Marquis a trouvé un accord avec Cholet pour quitter le club. Il va rebondir en Iran.**

● Le pivot guyanais a rejoint le club de Rah Tarabari Qom, en superleague iranienne. C'est la fin d'une aventure qui durait depuis 1997 avec Cholet, entrecoupée d'une saison à Strasbourg en 2007, et d'un prêt à Caserte (Italie) l'an passé. Le temps de jeu de Marquis n'a cessé de décroître ces quatre dernières saisons : 30' en 2008, 24' en 2009, 17' en 2010, 12' en 2011 pour 5,3 pts et 3,5 rbd. Et 4 minutes seulement pour son dernier match, à Chalon.

Erman Kunter ne s'est pas vraiment ému de ce départ – « *Partir est son choix. Je comprends et je respecte* » – indiquant par ailleurs que le club ne chercherait pas d'intérieur pour le remplacer. « *Nous allons pouvoir pousser Romain (Dupont) et puis Rudy Gobert (2,11 m, 18 ans) va s'entraîner avec nous. Il est l'avenir du club.* » L'international junior s'est illustré le week-end dernier avec les espoirs, compilant 35 points, 13 rebonds et 45 d'évaluation contre Limoges !

A.L

BasketNews n°534 – Jeudi 13 janvier 2011

